

# Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Anjingsana dengan Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Nov 14, 2023 - 14:28



*Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Anjingsana dengan Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"*

Sukabumi, 14 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Polsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, melaksanakan kegiatan anjingsana dan sambang warga pada hari Selasa, 14 November 2023, pukul 10.30 WIB. Kegiatan yang berlangsung di Kp. Gunung Sari ini merupakan bagian dari Program Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, dengan tema "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*".

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya sekadar menyambangi warga, namun juga menyampaikan program "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*" yang fokus pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Bhabinkamtibmas, sebagai ujung tombak kepolisian di wilayah tersebut, juga menjadi tempat curhat dan saran bagi masyarakat Desa Cisitu.

Beberapa poin penting yang disampaikan Bhabinkamtibmas kepada masyarakat antara lain:

1. Masyarakat diajak untuk berkolaborasi dengan bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya, serta menjauhi paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Ditekankan kepada warga untuk segera melaporkan permasalahan yang berpotensi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cisitu.
3. Masyarakat dihimbau untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu.
4. Ajakan kepada warga agar selalu mengunci rumah/kantor dan menutup jendela rumah ketika berpergian untuk mencegah tindak pidana.
5. Peringatan kepada masyarakat agar lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, serta tidak mudah tergiur ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.

Dalam laporan tersebut, disampaikan bahwa seluruh kegiatan berlangsung dalam situasi aman dan kondusif. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menyampaikan laporan ini sebagai bentuk transparansi dan upaya pihak kepolisian dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif dan menjadikan Desa Cisitu lebih aman dan nyaman untuk seluruh warganya.